
 

アンケート集計結果 

この度は、アンケートへのご協力をいただきましてありがとうございました。 

イベント後に実施したアンケートにつきましては、以下の通りです。 

●イベント名称 

「SDGs未来都市すみだ ロボライブ～ロボとヒトが一緒につくる未来の時間～」 

●アンケート方法 

  Webアンケート（選択式・記述式） 

●回答者数 

  20名 

 

アンケート集計結果（設問ごと、記述式に関しては抜粋） 

 

（１） 今回のイベントの満足度を教えてください 

 

 

 

 

 

 

（２）  （１）の理由について教えてください 

 

・子供達が楽しそうにしていた。 

・いろいろなロボットが見られて興味深かったから 

・人間の DJ とロボットの DJの比較が体験できたので 

・ロボットをみるだけでなく、制作する過程のお話が聞けたから 

・最新の技術を見ることができ、とても楽しかったです 

・DJライブに行ったことがなかったが、曲つなぎの部分を体感することができたから 
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・ロボット DJによる演出が斬新で今までにない音楽体験ができたため 

・DJを知らない子どもには何をしているか理解できなかった 

・ロボットの動きが不調だった…準備不足？安定した動作と信頼性向上が必要ですね。 

・DJロボットは、エンターテイメント系ロボットですので、もう少し見た目の派手さや、楽しさ、可愛

らしさ、ユニークさ 等 なにかもっとアピールするデザインであるべきかと思います。 

・DJロボが動かなくなってしまったのが残念だった 

 

（３）楽しかったプログラムはどれでしたか（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

（４） （３）の理由について教えてください。 

・ロボットが身近に感じられた。 

・DJの方が楽しそうにやっている姿がとてもよかった。 

・人間の DJもロボットの DJも初めて見たのでうれしかったです。ロボットのクイズも楽しかったで

す。どのロボットにも様々な機能があってすごいなと思いました。 

・問題もロボットが出していて面白かった。 

・人間とロボットの比較により、受け取る側の感情の変化を実感できたから。 

・人と DJの違いが良かった。 

・ロボットが DJをする時代が来たのかと感心しました。ロボットクイズは分かりやすく参加しやすか

ったです。ロボ先生？も可愛い。 

・オンライン参加だったので、場に参加することができた気がしたから。 

・ヒト型ロボットである点がリアルで面白い。 

・ロボットに関する知見を得た。 

・どれもパッとしませんでした。 

・メインのロボットによる DJ実演のインパクトがなかったと思います。 



・遠目に、やはりロボットの動きそのもので、人間 DJ等に比べてもこんな高度の機能を難なくこな

している感をアピールできないと、ロボットに DJやらせる意味がないと思います。 

・人間 DJがすごいことは、遠目でも良くわかりました。このロボットが、人間 DJを比較しても、ここ

はすごいよねという点（動きや見せ方・デザイン含め）を設計仕様に盛り込む事が肝要だと思い

ます。 

 

（５）DJロボット「Lynx(リンクス)」が DJするイベントに参加する場合、参加費がいくらまでなら参加

しますか 

 

 

 

 

 

 

 

（６）世の中にあるロボットにより親近感を持てるようになるためには、どんなことが必要ですか 

 

 

 

 

 

 

 

５％ 

５％ 

５％ 

５％ 



（７）ロボライブに参加し、ロボット全体に対するイメージは良くなりましたか 

 

 

 

 

 

 

（８） （７）の回答の理由を教えてください 

・実際に社会と関わっているロボット達が墨田区で作られていて興味をもった。 

・オリヒメやユニボがとても可愛くてクルーザーは動きがなめらかで親近感を持てたからです。ユ

ニボと話をできたことも良かったです。 

・ロボットを直接見ることで親近感がわいた。 

・今後様々なシーンで活躍する可能性を感じました。 

・未知の世界だったので新鮮で楽しかったです。 

・ロボットは機械的で無機質なイメージでしたが、しゃべっている所、動き等を近くで見られて人間

味を感じました。 

・関わり合いをもつロボットが、世の中に増えてきていると感じた。 

・身近に感じられたから。 

・流れる音楽に合わせてロボットが踊ったり、ロボットが司会進行したり、出迎えたりしていたから。

DJロボットがターミネーターみたいだったのも良かった。 

・墨田区がとても積極的にロボットを応援しているイメージは十分に伝わりました。 

・流通における運搬の代行など、力仕事を任せられるのは頼もしいと感じた。 

・様々なロボットを間近で見て、親近感が湧いた。 

・恐いものではないということが分かったため。 

・ロボットが活躍する場がさらに増えるとよい。 

・無機質に感じられた。 

・ロボットの進化とともに人間っていらなくなるんだなあと思ってしまったから。 

・あの場でのロボットの意味がほとんどなかったように思います。 

 

 



（９）墨田区はものづくりが盛んな地域ということを知っていましたか 

 

 

 

 

 

 

（１０） 〔（９）で②知らなかった を選んだ方のみ〕どのようにすれば、ものづくりが盛んな地域とい

うことを知ってもらえると思いますか？ 

 

・近所しか知らなかったので、もっと子供達が体験できる場を広げてほしいと思いました。 

 

（１１）その他、お気づきの点がございましたらご記入ください 

・企画の意図がわからなかったのと大学生のノリみたいなのに違和感がありました。 

・人間とロボットの違いがよくわからないため、子どもが実際に DJの機材をさわるなどしたほうが

学びがあったと思います。 

・リンクスは DJ している感じがあまり伝わらなかったです。表情がないので表情があったほうが親

近感がわくと思います。 

・ロボットが完成するまでの歴史や苦労なども知りたいと思いました。 

・Zoomでの参加でしたが、こちらの環境のせいか音声が聞き取りにくく、音楽のイベントだったの

で残念でした。すみだのものづくりとの関連をもう少し強調してもよかったかな、と思いました。

岸野雄一さんの DJ も体験できたのがラッキーで、斬新なイベントを楽しみました。 

・対象年齢を低くし、小さな子供達にも披露＆直接ロボットを触る等 触れ合う機会があれば良い

なと思いました。実際、子供はカッコイイ！楽しかった！と言ってロボットについて色々質問され

ました。ただ、少し時間が長かったようで疲れたそうです。 
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